

一学期にがんばったことは？

6月から学校が再開してあっという間に2カ月が経ちました。この2か月間、どんなことをがんばりましたか？



国語や算数などの授業で新しいことを「進んで学ぶ」ことをがんばった人もいるかもしれません。



体育の授業で仲間と協力して、「体をきたえる」ことをがんばった人もいるかもしれません。



図工の時間に作品作りをしたり、友達と花や野菜を育てたり、いろいろな体験を通して、友達と仲よくすることをがんばった人もいるかもしれません。

他にもたくさんのがんばったことがあるかもしれません。それらは、必ず、学校教育目標にどれかにつながっているはずです。

ですから、川本南小の1学期は、全員が目標に向かってがんばった1学期だと言えます。

さて、校長先生も、1学期ある目標に向かってがんばってきました。それは、4月に初めて学校に来た時に、代表委員が作成した、右の掲示物を見たからです。なんて、素晴らしい学校だろうと思いました。



学校が再開した時、先生にも皆さんにも言わないで「進んで挨拶プロジェクト」をスタートしました。最初は、「立ち止まり挨拶」をしてくれる人は、ほとんどいませんでした。でも、校長先生から「挨拶しなさい。」と言ったことはなかったと思います。なぜなら、挨拶は、誰かに言われてやるものではないからです。

ある本に、「挨拶は、自分と相手の心を開くこと」と書いてありました。また、ある本には、「挨拶は、生きていることを感謝しあうこと」と書いてありました。挨拶をされるということは、そこに自分が存在するということになります。生きているという証拠になります。

7月になると「立ち止まり挨拶」をしてくれる人がどんどん増えていきました。いつも挨拶をしてくれる1年生の女の子に「どうして挨拶をしてくれるの？」と聞きました。すると、その子は、「挨拶しないと何だか心がモヤモヤするから。」と答えてくれました。1年生でも挨拶の大切さに気付いてくれた瞬間だと感動しました。



右の写真は、通学班の班長が行った「立ち止まり挨拶」です。これこそ、川本南小の誇りだと思います。2学期も「進んで挨拶プロジェクト」は、続きます。そして、校長先生だけでなく、地域の方にも「立ち止まり挨拶」ができればいいなと思っています。



8月行事等 (授業日数 11日)

日	曜	行事等
1	土	夏季休業日
2	日	夏季休業日
3	月	夏季休業日
4	火	夏季休業日
5	水	夏季休業日
6	木	夏季休業日
7	金	夏季休業日
8	土	夏季休業日
9	日	夏季休業日
10	月	夏季休業日 山の日
11	火	夏季休業日 学校閉庁
12	水	夏季休業日 学校閉庁
13	木	夏季休業日 学校閉庁
14	金	夏季休業日 学校閉庁
15	土	夏季休業日
16	日	夏季休業日
17	月	夏季休業日
18	火	2学期始業式 特別日課3時間
19	水	普通日課3時間 給食開始 身体測定
20	木	2学期が始まってからは、暑さが心配されます。登下校時は、途中で水分補給をするなど、熱中症にならないように注意してください。近くの人との間隔をとり、飛沫が飛ばないように注意して、マスクをとるなど工夫してみてください。また、登校時刻が早まっていますので、7:50~8:00に学校に着くよう、ご協力よろしくお願いいたします。
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	アルミ缶回収
26	水	
27	木	土曜授業 特別日課3時間
28	金	
29	土	
30	日	一斉下校
31	月	



学校閉庁の期間は、学校には職員がいません。ご了承下さい。

暑さ対策にクールタオル！



深谷市教育委員会から、暑さ対策の一環として、左の写真の「クールタオル」が支給されました。

これから暑くなる登下校時にご活用ください。

学校でも使い方について指導しますが、ご家庭でもご確認をお願いいたします。なお、全校児童に同じものを配布しますので、タオルとケースの両方に記名をお願いいたします。

ネギ植えができました！



7/27に梅雨の長雨で順延となっていた3年生のネギ植えが、吉岡さんと長嶋さんのご協力により実施することができました。ありがとうございました。

その後、米作りについての質問タイムとなりました。ご協力いただいた中村さん、ありがとうございました。

ドローンで薬剤散布！



7/28に川本南小の田んぼにドローンで薬剤を散布しました。5年生も見学し

その後、米作りについての質問タイムとなりました。ご協力いただいた中村さん、ありがとうございました。

